
Ltd. KVD Allroggen erläuterte, dass eine hohe Unsicherheit an der Teilnahme am 
Wettbewerb des BMBF bestanden habe. Daher sei der Ausschuss erst nach der 
schriftlichen Zusage am 02.09.2013 informiert worden. Bis heute sei der Ausgang des 
Wettbewerbs leider nicht bekannt. 
 
Der Vorsitzende Abg. Donix stellte fest, dass das vorgestellte Projekt von den 
Mitgliedern allgemein positiv aufgenommen worden sei. Es bestehe jedoch 
Einvernehmen darüber, dass vorerst kein Beschluss gefasst, die Thematik zunächst in 
den Fraktionen beraten und danach entschieden werde, ob auch der Finanzausschuss 
zu beteiligen sei oder ob eine Beratung in den nächsten Sitzungen des Ausschusses 
stattfinde.  
 


